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VEREADOR NELCIR TESSARO (DEM) – Comunicação de Líder: 

Sr. Presidente, Sras. Vereadoras e Srs. Vereadores, público que nos 

assiste; eu venho a esta tribuna no dia de hoje, um dia de frio, 

cumprimentar e saudar a iniciativa do Sport Club Internacional e da 

Prefeitura Municipal de Porto Alegre pela cooperação para abrir o 

Ginásio de Esportes Gigantinho para acolher, nessas noites frias, a 

partir de amanhã, dia 5, das 19h às 21h, os moradores em situação 

de rua, para que eles possam se sentir abrigados e bem acolhidos 

naquele local. No local também terá uma central de recebimento de doações de colchões 

e cobertores para assim abrigá-los melhor. São 300 vagas oferecidas no ginásio, o que 

significa o dobro das vagas que estão sendo utilizadas pela FASC nos albergues desta 

capital. Além disso, estarão presentes os Cozinheiros do Bem, que também vão apoiar 

esse evento e dar alimentação a todos que ali chegarem e passarem a noite. Essa 

iniciativa será durante todo o final de semana, porque a previsão é segunda-feira melhorar 

a temperatura, mas tenho certeza de que, se continuarmos a ter esse frio em Porto 

Alegre, será continuado esse belo trabalho que o Município está fazendo, esse belo feito 

que o Sport Club Internacional está promovendo em parceria com o Município de Porto 

Alegre. Esse exemplo deveria servir a diversos outros clubes de Porto Alegre, ou também 

poderia ser utilizado pela FASC, abrindo o nosso ginásio Tesourinha para abrigar as 

pessoas, para que não fiquem nas ruas, neste frio, nessa temperatura desagradável, e 

também as pessoas envolvidas, que sempre entregam, na madrugada, a sopa para 

aquelas pessoas que vivem na rua, que possam fornecer essa alimentação direcionada a 

todos. 

Além disso, eu quero cumprimentar a Prefeitura Municipal de Porto Alegre por ter aberto 

mais 60 vagas em albergues, principalmente no Felipe Diehl, que fica situado no bairro 

Navegantes, e é um albergue que nós só temos a elogiar pelo seu trabalho, seu 

atendimento e pelo acolhimento às pessoas que procuram esse abrigo durante o inverno 

ou  verão. Mais 60 vagas, se somarmos com as 300 vagas oferecidas no Ginásio de 

Esportes do Gigantinho, serão 360 moradores de rua que estarão, a partir de amanhã, 

podendo passar as noites mais tranquilas, com alimentação mais saudável e, quem sabe, 

recebendo vestuários, porque a campanha do agasalho permanece durante todo o 

inverno. Nós devemos continuar fornecendo agasalhos a essas pessoas, porque, durante 
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o dia, estando em situação de rua, não adianta fornecer nas ruas porque elas não têm 

como levar. É preciso, nessas ações, entregar diretamente a eles, nos abrigos, para que 

possam tomar o banho e sair com uma roupa limpa, circular durante o dia em Porto 

Alegre com um novo ânimo e voltar à noite para um lugar seguro. 

Então, Sr. Presidente, Reginaldo Pujol, eu quero dizer que boas ações devem ser aqui 

divulgadas. E essas ações que foram tomadas pela Prefeitura Municipal de Porto Alegre, 

que também recebeu uma homenagem dizendo que é uma das cidades que melhor atua 

na saúde, nós devemos elogiar. Pode-se criticar quando se tem que criticar, pelo serviço 

que não estiver sendo correspondido à população, mas também temos que elogiar 

quando o serviço está sendo fornecido de qualidade em atendimento às pessoas que 

mais precisam. Muito obrigado.  

(Texto sem revisão final.)  

 


